

Pontevedra, 26 de abril de 2020

Apreciados/as compañeros/as

En esta situación extraordinaria que nos está tocando vivir y tras haber superado más de un mes de confinamiento, me dirijo a todos esperando que tanto vosotros como vuestras familias y amigos estéis bien y dando mi apoyo a todos esos compañeros/as que hayan sufrido alguna pérdida por el covid-19.

Todo ello nos ha cambiado nuestra forma de vida tanto personal como deportiva, tengo la confianza de que con voluntad y sacrificio saldremos adelante de ésta difícil situación que nos ha tocado vivir.

En lo referente al mundo acuático deportivo quiero solidarizarme con todos los deportistas, entrenadores, clubes, federación y por supuesto árbitros, que están sufriendo esta situación particular.

A igual que los entrenadores y deportistas están intentando continuar con su actividad deportiva en la medida de lo posible, el Comité Galego de Árbitros después de haber celebrado reuniones telemáticas de su Junta Directiva, aprovecho para agradecer la colaboración e implicación de todos y cada uno de los miembros de la misma, se ha decidido celebrar unas charlas telemáticas a través de los responsables de cada disciplina y sus correspondientes vocales de formación, para mantener y actualizar los conocimientos con el fin de mantenernos activos para cuando esta extraordinaria situación nos permita volver a arbitrar.

Dichas charlas serán comunicadas cuando sean convocadas a través de los vocales y delegados de cada disciplina.

Para cualquier duda o sugerencia podéis dirigiros a vuestros delegados locales, al vocal responsable de cada disciplina o directamente a mí.

Posiblemente este sea uno de los mayores desafíos que nos ha tocado vivir como personas y como colectivo, ánimo para todos y saldremos adelante.

Un saludo.

Francisco Barral Trípoli
Presidente del Comité Galego de Árbitros
de la Federación Galega de Natación

